

保護者各位

社会福祉法人雅福社会  
みやび児童クラブ  
理事長 兼城 照美

## 児童クラブ一時休園のお知らせ

猛暑の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より児童クラブの経営に温かいご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

見出しの件につきまして、ご心配をおかけしまして大変申し訳ございません。本日午前、保護者様より「利用児童1名が陽性と判定された」との連絡を受けました。当該児童は26日現在お休みしています。早速、手順に従い施設の消毒を行うと共に、児童クラブを管轄する那覇市こども政策課へ報告し指示を仰ぎました。

こども政策課より「一刻も早い感染拡大防止措置をとるべきで、保健所からの指示がでるまで休園したほうが良い。」との助言がありました。今後、数日以内に保健所より具体的な指示が出るものと聞いています。それまでの間、休園措置を取らせていただきます。

今後の対応につきましては、保健所や那覇市こども政策課と協議し、ホームページや必要に応じて、お電話にてお知らせいたします。

保護者の皆様には、ご不安、ご心配をおかけしますことを深くお詫び申し上げます。保健所などの指導助言をいただきながら、感染対策をしっかりと行い一日でも早く開園できるよう努めます。ご理解の程、よろしくお願い致します。